



## Tras reunión con Adán Augusto y Monreal, Sheinbaum asegura unidad en el movimiento



Tras la reunión con los legisladores Adán Augusto y **Ricardo Monreal**, la presidenta Claudia Sheinbaum, aseguró que en el Movimiento de Regeneración Nacional: “hay mucha unidad”, esto tras la disputa entre ambos morenistas.

“Hablamos de lo que representa nuestro movimiento para el país, nuestro pueblo. El movimiento de la transformación que representamos es el movimiento más consolidado con un pensamiento, organización y con una clara visión”, dijo.

Desde Palacio Nacional, la mandataria, descartó que la reunión con los legisladores fuera para limar las asperezas, y más bien esta fue para revisar la agenda legislativa, dado que se han llevado a cabo 16 reformas constitucionales.

“Nuestros adversarios hacen grande todo esto, pero hay mucha unidad en nuestro movimiento”, acotó Sheinbaum.

En tanto, el día de ayer, los legisladores Adán Augusto y Ricardo Monreal, sostuvieron un encuentro con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y tras el encuentro, el coordinador de los diputados compartió una fotografía, la cual acompañó con las siguientes palabras: “sin estridencia ni confrontación, nos reunimos... para hacer política por el bien del país y del movimiento que representamos”, expresó.

<https://www.24-horas.mx/2024/12/17/tras-reunion-con-adan-augusto-y-monreal-sheinbaum-asegura-unidad-en-el-movimiento/>